



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a iniciativa del diputado **Jorge Luis Bail** la siguiente pregunta relativa al **acondicionamiento de la N-260 entre el Congosto del Ventamillo y Campo (Huesca)** dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con posterioridad al anuncio el 2 de Agosto del presente año de la aprobación por parte de la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento de la N-260 entre el Congosto del Ventamillo y Campo (Huesca) junto al Ésera, tramo de 11,98 km con un presupuesto de licitación de 46,3 millones de euros, no hay más comunicados públicos al respecto ni se conocen actuaciones sobre el terreno. Dicho trazado discurre así mismo por un espacio natural de gran interés ecológico y ambiental, como el Ministerio conoce y se explican en la preceptiva Declaración de Impacto Ambiental de 20 de enero de 2014.

### PREGUNTA

1. Tras el anuncio del proyecto de acondicionamiento de la N-260 entre el Congosto del Ventamillo y Campo, ¿qué actuaciones y plazos para llevarlas a cabo existen en el Ministerio de Fomento?.

Madrid, Congreso de los Diputados, a 22 de Diciembre 2016

do.:  
  
Jorge Luis Bail  
Diputado